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Trouvez la paix dans la grâce d'une prière sincère, dans laquelle vos coeurs sont capables de sortir
d'eux-mêmes, pour un instant, pour trouver le sens de leur propre vie dans le rachat des âmes qui en
ont le plus besoin.

Trouvez la paix dans la grâce de l'unité, dans la possibilité d'avoir des frères et des soeurs sur le
chemin de l'évolution qui, malgré leurs imperfections, essaient jour après jour d'être de meilleurs
disciples et serviteurs du Christ, des compagnons de Son Sacré-Coeur.

Trouvez la paix, fils, dans la possibilité de regarder autour de vous et d'être reconnaissants, parce
que la gratitude place le coeur et la conscience au-dessus des dimensions du chaos et des conflits et
vous permet de voir le But de l'existence caché dans les êtres, dans leur capacité d'aimer et de servir.

Trouvez la paix dans la possibilité que Dieu vous donne de toujours repartir à zéro, de retrouver le
point que vous avez laissé derrière vous afin de reprendre chaque jour votre engagement envers Lui.

Trouvez la paix même dans les moments de chaos, parce que si vous êtes capables de sentir la paix
dans vos coeurs, vous générerez la paix pour le monde et pour les coeurs qui souffrent.

Vivre un attribut divin, fils, est la meilleure façon de rayonner cet attribut dans le monde. Être ce
que vous espérez que l'humanité atteindra un jour est la meilleure façon de servir ce But, ce Projet
pensé et aimé par Dieu. C'est en vous que se trouvent les clés et c'est à travers vous que ce Projet se
réalise.

C'est pourquoi, lorsque Je vous ai demandé de vous consacrer en tant que Fils et Amis de Saint
Joseph, Je vous ai également demandé de démontrer votre consécration au monde à travers les actes
de la vie, afin que vous puissiez pénétrer ce mystère et découvrir que la conscience humaine est une
et qu'en chacun se trouve la clé de la consécration de tous.

Je vous l'ai dit à maintes reprises et aujourd'hui Je vous le répète : soyez ce que vous attendez de
votre prochain et du monde. Soyez l'être humain pensé par Dieu, afin qu'un jour, vous puissiez voir
cet être humain se manifester dans toutes les créatures.

Vous avez Ma bénédiction pour cela.

Votre père et ami,

Saint Joseph, le Très Chaste


